

# *Le président bolivien, rend le capitalisme responsable des malheurs de l'humanité*

---



ONU, 26 septembre, (RHC-PL).-Le président bolivien, Evo Morales, a rendu le système capitaliste mondial responsable des malheurs de l'humanité et il a souligné l'importance de mettre fin au capital pour éradiquer la pauvreté.

Dans son discours auprès de l'Assemblée Générale de l'organisme mondial, Evo Morales, a indiqué que les politiques de ce modèle économique ne résolvent pas les problèmes existant dans le monde.

Le dirigeant bolivien a également relevé que le capitalisme met l'environnement à son service, moyennant le pillage des ressources naturelles et favorise les banquiers au détriment des peuples

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/70523-le-president-bolivien-rend-le-capitalisme-responsable-des-malheurs-de-lhumanite>



**Radio Habana Cuba**